

Bhabinkamtibmas Polsek Labakkang Sentuh Masyarakat Lewat Sambang pdi Pagi Hari

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Jun 22, 2023 - 11:52



Bhabinkamtibmas Polsek Labakkang Sentuh Masyarakat Lewat Sambang pdi Pagi Hari

LABAKKANG - Bhabinkamtibmas Polsek Labakkang *Aipda Sudirman* melaksanakan giat sambang dialogis di wilayah binaan di Kampung Buttue Desa Kanaungan Kec. Labakkang Kab. Pangkep. Sambang dialogis merupakan salah satu metode komunikasi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dengan masyarakat yang menjadi tanggung jawabnya. Tujuannya adalah untuk mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat, memahami permasalahan yang ada, memberikan edukasi, serta mendukung upaya pencegahan kejahatan. Kamis (22/06/23) pukul 09.50 WITA.

Dalam giat sambang dialogis, Bhabinkamtibmas akan secara aktif mendatangi

warga di wilayah binaannya, baik di rumah-rumah, tempat kerja, atau tempat-tempat umum lainnya. Bhabinkamtibmas akan berinteraksi dengan warga, mendengarkan keluhan, masukan, atau permasalahan yang mereka hadapi, serta memberikan penjelasan terkait keamanan dan ketertiban.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga akan memberikan sosialisasi tentang berbagai program kepolisian, seperti program pencegahan kriminalitas, kampanye kesadaran lalu lintas, dan kegiatan sosial lainnya. Mereka juga akan memberikan informasi terkait tindakan-tindakan preventif yang dapat dilakukan oleh masyarakat untuk menjaga keamanan diri dan lingkungan sekitar.

Melalui sambang dialogis, Bhabinkamtibmas dapat menjadi mitra yang baik bagi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya. Mereka akan berusaha untuk membangun hubungan yang akrab dengan warga, meningkatkan rasa percaya dan kepedulian masyarakat terhadap kepolisian, serta membantu memecahkan masalah-masalah kecil di tingkat lokal.

Kapolsek Labakkang IPTU AIDIL AKBAR S.Sos.MM saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Giat sambang dialogis dilaksanakan secara berkala dan terencana sebagai bentuk komitmen Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan dan dukungan kepada masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.